

10 Jahre Blaulichter

29.11.2016 | 10:45



„Die Blaulichter bei der Feuerwehr sind zwar relativ klein – aber sehr wichtig“, so begründete Andrea Maak vor zehn Jahren die Namensgebung der ersten Kinderfeuerwehr im Landkreis Peine.

Damals entstand die Idee, auch für Kinder unter 10 Jahren – dem Mindestalter für den Eintritt in die Jugendfeuerwehr – etwas aus den Reihen der Feuerwehr anzubieten. Nach über einem Jahr Planung und Abstimmung mit der Gemeinde konnte im Oktober 2006 die Kinderfeuerwehr „Die Blaulichter“ mit 18 Kindern zwischen 6 und 9 Jahren gegründet werden.

Am 5. November 2016 wurde nun das zehnjährige Bestehen der Kinderfeuerwehr im und um das Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr Vallstedt/Alvesse gefeiert. Inzwischen unter der Leitung von Stefanie Vogel, ist die Mitgliederzahl auf 30 Kinder gestiegen.

„Dass wir bei der Vielzahl der Freizeitangebote einen so hohen Zuspruch bei den Kindern haben, ist für uns Lob und Ansporn zugleich“, so der Stellvertretende Ortsbrandmeister Michael Wolf. „Wir wollen die Kinder spielerisch an die Aufgaben der Feuerwehr heranführen und ihnen zugleich eine ausführliche Brandschutzerziehung ermöglichen.“

Als „Festakt“ wurden für die Mitglieder der „Blaulichter“ und die eingeladenen Kinderfeuerwehren der umliegenden Ortschaften viele verschiedene Spiel-Stationen in und um das Feuerwehrhaus in Vallstedt herum aufgebaut.

Unter der fachkundigen Begleitung durch aktive Feuerwehrkameraden der Ortswehr konnten die Kinder in kleinen Gruppen ihr Feuerwehrwissen oder ihr Geschick bei kleinen feuerwehrtechnischen Aufgaben beweisen. Hier ist besonders hervorzuheben, dass zwei Betreuer aus der Aktivenabteilung der Ortswehr als Kinder zu den Gründungsmitgliedern der Kinderfeuerwehr gehörten.

Zum Abschluss der Jubiläumsfeier überbrachte der stellvertretende Gemeindebrandmeister Manfred Polewazyk noch die Glückwünsche des Gemeindegremiums und wünschte der Kinderwartin Stefanie Vogel eine weiterhin erfolgreiche Führung der Kinderfeuerwehr.

Nach einem ereignisreichen Nachmittag konnten die „Blaulichter“ und Ihre Gäste wieder „einrücken“.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)